

Lusinchí aboga por un arreglo político en CA

Washington, Dic. 5 (AP). El presidente venezolano Jaime Lusinchí abogó hoy "por un arreglo político negociado" de la crisis centroamericana, señalando que la solución no puede estar "ni en un capitalismo clásico ni las distintas variantes del socialismo autoritario".

Lusinchí usó un discurso ante el Consejo Político de la Organización de Estados Americanos para lo que pareció una advertencia implícita pero paralela a los Estados Unidos que no debe "tener temor a la libertad de los latinoamericanos".

Lusinchí llegó al palacio de la OEA luego de colocar una ofrenda floral ante el monumento al libertador Simón Bolívar que se levanta en una plaza situada en las cercanías. La temperatura era de dos grados bajo cero

y un cielo sobrecargado presagiaba la primera nevada de la temporada.

Lusinchí avanzó hasta el pie de la estatua, dejó la corona con la inscripción "el presidente de Venezuela" y guardó un minuto de silencio ante el héroe, cuya contribución a la unidad latinoamericana elogió en su discurso en la OEA.

"Existe un ambiente enardecido por lo que ha acaecido y pueda acaecer en la América Central", manifestó. "Estamos ante un problema de enormes proporciones, que demanda a los miembros de la OEA su concurso más decidido para ayudar al objetivo inmediato de impedir, a todo trance, un deterioro de la ya crítica situación y al

—Pasa a la página 61—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FRACASAN PLATICAS. Washington, Dic. 4 (UPI). El líder derechista salvadoreño Roberto D'Abuisson, expresa que una segunda ronda de conversaciones por la paz entre funcionarios del gobierno de su país y dirigentes rebeldes fracasaron y que éstos esfuerzos han perdido el apoyo de los militares.

Capturan a implicados en 9 asesinatos en Cali

Cali, Colombia, Dic. 5 (AP). Tres presuntos responsables del asesinato de nueve personas en las oficinas del Diners Club fueron detenidos, al tiempo que se divulgaban detalles del extraño ritual mortuario ejecutado a sangre fría y con pasmosa tranquilidad en medio de risas y cantos. Un cuarto sospechoso del asesinato del grupo, empujado por siete mujeres y dos hombres, se hallaba aún en libertad. El crimen colectivo, el más numeroso del país, fue planeado según la policía

—Pasa a la página 61—

Irak amenaza desatar ataques en el Pérsico

Manama, Bahrein, diciembre 5 (AP). Irak amenazó hoy con desatar "nuevos ataques aéreos" contra la navegación en el Golfo Pérsico y proseguir su política agresiva contra los puertos iraníes mientras no se resuelva su conflicto bélico con el gobierno de Teherán. "El bloqueo de la terminal petrolera de la isla de Kharg y otros puertos iraníes aún se mantiene y persistirá mientras Irán no responda al llamamiento en favor de la justicia y la paz", dijo el diario de Bagdad

—Pasa a la página 9—

Fallo contra candidato oficial a Pdte. Brasil

Río de Janeiro, Dic. 5 (AP). El Tribunal Superior Electoral falló nuevamente contra el candidato presidencial gubernamental Paulo Maluf, con lo que facilitó virtualmente el triunfo del candidato opositor Tancredio Neves. El tribunal anunció anoche por decisión unánime que se negó a aceptar las directrices oficiales de una reunión de los dirigentes del gubernamental Partido Social Democrático que ordenaron a todos sus afiliados votar por Maluf en los comicios que celebrará el 15 de enero el Colegio Electoral, de los que saldrá el

—Pasa a la página 61—

Perú ganador de una exposición Internac. Prensa

Oviedo, España, Dic. 5 (AP). Perú fue declarado hoy ganador de la Primera Exposición Internacional de Prensa celebrada aquí con participación de 51 países.

El jurado encargado de elegir el mejor lote de diarios y publicaciones enviadas al certamen decidió por unanimidad que el peruano era el mejor de todos por su variedad, riqueza y competitividad periodística. Cada país concurría con ejemplares de diarios, revistas de información general y/o especializadas y publicaciones gráficas, infantiles y juveniles.

Cada país concurría con ejemplares de diarios, revistas de información general y/o especializadas y publicaciones gráficas, infantiles y juveniles.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIACION. Estocolmo, Dic. 4 (AP). El médico argentino Dr. César Milstein, de Cambridge, Inglaterra, ganador del Premio Nobel de Medicina 1984 descansa al llegar hoy para la entrega de premios que se realizará aquí el diez de diciembre.

Ganadores de los Premios Nobel llegan a Suecia

Estocolmo, diciembre 5 (AP). El científico argentino César Milstein, ganador del Premio Nobel de Medicina, fue el primero de los galardonados en llegar a esta ciudad para el inicio de las ceremonias de entrega de los premios de Ciencia y Literatura de 1984.

—Pasa a la página 9—

Antisandinistas matan 21 cortadores de café

Managua, diciembre 5 (AP). Fuerzas rebeldes que luchan contra el gobierno sandinista emboscaron y prendieron fuego a un autobús que transportaba a voluntarios que se dirigían a recoger la cosecha de café, en un ataque que causó 21 muertos y ocho heridos, dijo hoy el líder regional del gobierno, Agustín Lara. Lara informó en una entrevista por la radio estatal que la emboscada tuvo lugar ayer cerca de la aldea de Pericón, unos 280 kilómetros al norte de la capital. Lara dijo a través de "La

—Pasa a la página 41—

Considerable aumento de poderío militar Cuba

Miami, Estados Unidos, diciembre 5 (AP). El poderío militar cubano fue incrementado en los últimos cuatro años y especialmente después que Estados Unidos invadió Granada, dijo el presidente cubano Fidel Castro al reiterar la necesidad de aumentar las exportaciones. "Durante los últimos cuatro años, hemos sido conscientes de la situación internacional y los riesgos de agresión que se ciernen sobre nuestro país", dijo Castro en un discurso retransmitido anoche por

—Pasa a la página 41—

Reiteran restricciones para la prensa en Chile

Santiago de Chile, Dic. 5 (AP). El régimen militar reiteró hoy la vigencia de las restricciones informativas impuestas a la prensa hace 27 días, luego de la implantación del Estado de Sitio en este país. "Las medidas de suspensión o restricción de la libertad de información o de opinión siguen vigentes y no se ha pensado siquiera la posibilidad de levantarlas o modificarlas", dijo en rueda de prensa Francisco Cuadra, Ministro Secretario General de gobierno. Las medidas puestas en práctica por el régimen el 8 de noviembre último in-

—Pasa a la página 9—

al cerrar la edición

(Información en página 62)

Ministros OTAN terminan reunión

Bruselas, Dic. 5 (AP). Los ministros de defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) terminaron hoy una reunión de tres días con la promesa de aumentar las defensas convencionales de Occidente a fin de subsanar "el creciente desequilibrio favorable al pacto de Varsovia" en este campo.

Los ministros subrayaron en un comunicado final la necesidad de mejorar las armas convencionales de la OTAN, "para apoyar sus fuerzas en combate". "Concordamos en que es necesario subsanar el creciente desequilibrio de

fuerzas convencionales, que favorece al Pacto de Varsovia, a fin de reforzar los dispositivos de disuasión y reducir la dependencia de tener que recurrir anticipadamente al uso de armas atómicas", dijeron los ministros en su comunicado.

Participaron en la reunión los ministros de los 16 países miembros de la OTAN, excepto Francia e Islandia, que no forman parte del comando militar integrado de la alianza.

El ministro español de Defensa, Narciso Serra, no firmó el comunicado en vista

—Pasa a la página 61—



HOMENAJE A BOLIVAR. Washington, Dic. 5 (UPI). El presidente de Venezuela, Jaime Lusinchí, Izquierda, participa aquí en una ceremonia de homenaje al

Libertador Simón Bolívar. Lusinchí se encuentra realizando una visita oficial a los Estados Unidos y ha sostenido entrevistas con funcionarios del gabinete y representantes de distintos sectores.